Lucas García asume poder en Guatemala

Guatemala, junio 30. (Latin). Romeo Lu-cas García un general del ejército, de 54 años se convertirá mañana en el décimo octavo presidente constitucional de la república de Guatemala, cuando sea investido por el presidente del Congreso de la república, en una ceremonia que tendrá lugar en el recién construido Teatro Nacional. Respaldado por los partidos políticos revo-lucionarios e Institucional Democrático el

general Lucas García, gano las elecciones generales del cinco de marzo, llevando como compañero de fórmula (vicepresidente), al doctor en derecho internacional Francisco Villagrán Kramer. Fue el Congreso de la república, quien lo

eligió presidente en elecciones de segundo grado, entre los candidatos que obtuvieron el mayor número de sufragios. En segundo lugar quedó el coronel Enrique Peralta Azurdia, quien aún la semana pasada presentó un recurso de inconstitucionali ad, contra la decisión del Congreso, en un último intento por impedir que Lucas García asuma ma-Pasa a la página 28

sentenciados a 15 años de prisión

Assen (Holanda), junio 30. (UPI). — Tres jovenes moluque-ños fueron hoy sentenciados a 15 años de cárcel por apoderarse de un edificio y matar a dos rehenes hace tres meses con el fin de llamar la atención sobre sus deman-Pasa a la rágina 34



LO HALLAN MUERTO. Nueva York, junio 30. (AP) Fotografía de archivo del actor Bob Cranc. hallado muerto a gelpes en su apartamento en Scottsdale, Ari-

Ejército patrulla las Tres moluqueños calles de Guatemala

Guatemala, junio 30. (UPI). Jeeps del ejército equipa-dos con ametralladoras patrullan hoy las culles de esta ca-pital para evitar actos de violencia en vísperas de la asunción del general Romeo Lucas García como presidente. Lucas García, de 54 años de edad, es un oficial de linea moderada que se desempeñó como ministro de Defensa y logró notoriedad per su dominio de lenguas

mayas. Junto con su compañero de fórmula, Francisco Villagrán Kramer, Lucas García asumirá mafiana en medio de amenazas te-rroristas de perturbar la jornada.

Soldados apostados en las en-tradas de la ciudad de Guatemala revisan los vehículos y todos los viajeros deben pasar por equipos detectores de metales.

Las tropas están concentradas en torno del Teatro Nacional, don-

de se cumplirá la ceremonia oficial, y en otras zonas estratégicas de esta ciudad montañosa de.... 900.000 habitantes.

Las autoridades decidieron hacer la ceremonia en el teatro recién terminado, en lugar del Pa-lacio del Congreso, debido a que ofrece mejores condiciones de se-guridad. Todas las fiestas inaugu-rales han sido canceladas.

La semana pasada, el gobierno
Pasa a la página 13

Posponen proceso contra 2 periodistas estadounidenses

Moscú, junio 30 (UPI). Un tribunal soviético aplazó hoy en dos días la fecha del proceso a dos periodistas norte-americanos, acusados de difamar a las instituciones soviéticas, fijando la fecha para el siete de julio y recordándoles que tienen "obligaciones" legales en el país. Los correspon-sales en Moscú, Craig Whitney y Hal Piper, del New York

Times y del Baltimore Sun, respectivamente, se entrevistaron hoy durante 15 minutos con el juez Lev Almazov para pedirle juez Lev Almazov para poder pre-um plazo mayor para poder pre-parar sus defensas, pero Alma-zov recibió airado la petición. Whitney dijo que si él y Piper no pueden preparar una defensa propia, es obvio que el juicio ten-drá un propósito político.

"Si no nos podemos defender nosotros mismos en la manera

apropiada, entonces claramente el propósito de este juicio no es la justicia ni la determinación de hechos. Existe un oscuro propósito político", declaró el corresponsal del New York Times.

"La manera en que fuimos tradas how plantes serias dudas tradas how plantes serias dudas serias de la companio del la companio de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la c

tados hoy plantea serias dudas sobre si la participación en este juicio es aconsejable", agregó. Whitney y Piper debías com-Pasa a la página 13



DESCUBRIO CUERPO. 'Arizona, junio 30. (AP). Victoria Berry sale del apartamento donde el actor Bob Crane fue hallado muerto a galpes. Aparece con ella el oficial de la policía de Scattsdale, Chris

Binham, La joven descubrió el cadáver de Crane ayer, cuando fue a su apartamento para averiguar por qué no había acudido a una cita



ENTRANTE Y SALIENTE. Guatemala, junio 30. (AP). El presidente electo, general Fernando Romeo Lucas Garcia (izquierda), apa-rece presidiendo recientemente una parada militar en la ciudad de Guatemala, al lado del presidente, general Kiell Eugenio Luugerud Garcia, de quien recibirá mañana lo. de julio el mando presi-

8 sandinistas deportados a Venezuela ayer por C. Rica

San José, Costa Rica, junio 30, (AP). Ocho nicaragüenses que dijeron pertenecer al clandestino Movimiento Guerrillero Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), fueron deportados hoy por el gobierno hacia Ve-nezuela. Miembros del cuerpo de seguridad nacional condujeron a los sandinistas al aeropuerto internacional Juan

Santamaría después del medio-día y los embarcaron en un avión

na Chamorro, Pedro Vargas Gondía y los embarcaron en un avión de la aerolínea Viasa que se dirigía hacia Caracas.

Los deportados son José L. Peralta Noguera, Juan Bisco Ara
Hoy efectuarán 4. A votación

en el Parlamento italiano

Roma, junio 30. (UPI). Al completarse las primeras tres vueltas de la votación parlamentaria para elegir al nuevo presidente de Italia sin que ninguno de los candidatos lograra las dos terceras partes de los votos, los políticos empezaron a maniobrar para escoger definitivamente al que sustituirá a Giovanni Leone. La cuarta votación se efectuará

mañana por la mañana. Los observadores politicos dijeron que la simple mayoría. las primeras tres vueltas, efectuadas ayer y hey, sirvieron sólo como ejercicio táctico. La verdadera decisión de los 1.011 miem-bros del Parlamento y comisarios regionales empezará ahora, al reducirse el número de volos a

Los candidatos que más votos lograron en las primeras vueltas fueron el senador Guido Gonella, del oficialista Partido Democrata Cristiano, Giorgio Amendola, miembro del buró político del - Pasa a la página 54 -

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 30 de junio de 1978). En el mercado de divisa, el dólar continúa su marcha decen-dente, bajando de yen 208,30 al yen 204,65, de SF 1.8690 a SF 1.8582 y F.F 4.5715 a F.F 4.4965. El yen japonés continúa fuerte, alcanzó la cifra récord contra el dólar de 204,40. El franco francés y la libra esterlina se vieron reforzado por los rumores de que reingresarían

al túnel de la serpiente moncta-ria cuando en la tarde del día martes se publicaron las cifras de la balanza comercial de los Es-2.0603 A. D.M. 2.0825 y de yen tados Unidos indicando un peque-ño déficit de 2.24 mil millores de al día siguiente el dólar fue goldólares, comparados con 2.86. mil-peado por la decisión del Se-millones de dólares del mes de nado de despojar al presidente abril, el mercado respondió fa
Pasa a la página 60